

PROUST		décédé en 2017
Nom de famille	VERDIER Pierre	
Adresse	5 Rue Jean Moulin	
	31120 PORTET SUR GARONNE	
Tel perso	05-61-72-13-37	
Portable	Décédé le 20.12.2017	
Email perso		
FAMILLE		
Épouse	Huguette	
Enfants	Valérie	
	Philippe	
GRANDES ÉTAPES PROFESSIONNELLES		
Entreprise : ONIA		

Pierre et Huguette n'ont pas participé aux réunions de promo mais voici les échanges fraternels entre camarades à l'occasion de son décès :

22 décembre 2017 Jean Carayon à la Promo :

Bernard Eychenne averti par Jean Daraud, tous deux de la Ai53, m'a appris hier soir le décès mercredi 20 décembre de notre camarade Pierre Verdier. Je pensais trouver le faire-part de décès, comme m'en avait parlé Bernard, dans la Dépêche mais je n'ai trouvé que la Dépêche du Lot. Je viens d'avoir Jean Daraud qui m'a précisé que la cérémonie aurait lieu mercredi 27 décembre à 11h30 au crématorium de Cornebarrieu à Toulouse. Jean avait conservé des relations avec Pierre bien que celui-ci depuis quelques années ait réduit ses relations. Il cachait ses problèmes de santé mais ne jouait plus au bridge, sa passion. Il avait fait carrière à l'Onia. Il était marié à Huguette que je n'ai pas réussi à avoir au téléphone et avait deux enfants.

Jean-François Méric vient de me dire qu'il pourra se rendre à la cérémonie et nous représenter. J'avais dit à Jean Daraud d'être, en cas d'absence de la promo, notre interprète pour exprimer à Huguette la fidélité, malgré les silences de Pierre, de nos souvenirs d'amitié d'Ecole. Jean Daraud conserve des relations avec Jean-François ainsi qu'avec André Combret.

Le 2 janvier 2018 à 11:49, Jean François Méric <[jeanfrancoismeric@free.fr](mailto:jeanfrancoismeric@free.fr)> a écrit :

Pour la crémation de Proust, nous étions 3 gadzarts : Kanass, Daraud, et moi, plus les épouses de 2 décédés qui avaient gardé de bons contacts avec Verdier.

Le fils de Proust a longuement insisté dans son "discours" sur les Arts et les cop's, mêlant son discours de nombreux mots d'argot de Kin. Il y avait même sur le cercueil une photo de l'équipe de rugb's sur laquelle figurait Pierre.

En ce qui concerne Huguette, il est inutile, d'après le fils, de lui envoyer le journal de promo, elle est totalement en dépression et incapable d'en tirer quoi que ce soit.